

Azpiazu dice que un acuerdo presupuestario "más amplio" merece "un esfuerzo adicional"

El consejero de Economía y Hacienda defiende los Presupuestos como instrumento para mantener la resiliencia del "sistema económico productivo" y mantener la apuesta por la inversión pública y en I+D+i

NTM / EP

18.11.22 | 16:34



El consejero de Economía y Hacienda del Gobierno vasco, Pedro Azpiazu. H.BILBAO

El consejero vasco de Economía y Hacienda, **Pedro Azpiazu**, ha defendido que **un acuerdo presupuestario "más amplio" supondría "un éxito colectivo"**, y ha sostenido que, aunque el esfuerzo por pactar "podría parecer baldío", merece **"un esfuerzo adicional por parte de todos"**, dada "la complejidad del momento económico".

Azpiazu ha intervenido en el acto de clausura del XXV Congreso Nacional de Auditoría, celebrado este viernes en Bilbao, donde ha defendido que **la imagen de una empresa o institución "no debe limitarse a la información financiera**, sino también al reflejo de los riesgos y oportunidades en materia social, ambiental y de gobernanza".

En su intervención, Azpiazu ha defendido que el Gobierno vasco está trabajando para acordar con los grupos de la oposición el **proyecto de Presupuestos del Gobierno vasco** y llegar así "al máximo consenso posible".

"El esfuerzo para pactar podría parecer baldío por la mayoría absoluta, pero la complejidad del momento económico merece hacer un esfuerzo adicional por parte de todos. Un acuerdo más amplio sería un éxito colectivo", ha argumentado.

En este contexto, ha advertido que **tras la pandemia de la covid-19, la invasión de Ucrania ha obligado a "navegar en un mar de aguas muy turbulentas"**, al "romperse las cadenas de

suministro de materias primas y generarse un desorbitado incremento de los precios de la energía".

"Necesitamos los Presupuestos para abordar los grandes retos de futuro a los que nuestra sociedad se enfrenta", ha indicado, para añadir que las Cuentas también buscan ofrecer respuestas a corto plazo a cuestiones como la garantía de los servicios públicos.

Además, **ha defendido los Presupuestos como instrumento para mantener la resiliencia del "sistema económico productivo"** y mantener la apuesta por la inversión pública y en I+D+i.

Según ha sostenido, la economía vasca está "manteniendo el tipo" en 2022 y se ha mostrado "casi convencido" de que las previsiones de crecimiento anual por encima del 4% se mantendrán "sobradamente". También ha valorado que el mercado de trabajo está "fuerte" y los precios del gas estén ofreciendo "un respiro".

"Somos conscientes de que **tenemos una recesión global en ciernes**, pero los datos indican que nos cogerá en buena forma", ha confiado, para añadir que aunque continuará la desaceleración de la económica vasca durante los tres primeros trimestres del próximo ejercicio, la situación se recuperará a finales de 2023, lo que permitiría acabar el año con un crecimiento por encima del 2%.

En esta línea, ha reconocido que algunos sectores como servicios o construcción "mantendrán un mejor comportamiento, mientras que, sin embargo, la industria se podría ver más afectada por la situación de Alemania. "Seguimos muy atentos a la evolución de los indicadores de la economía vasca y estamos preparados para lo que nos pueda venir", ha añadido.

Por otro lado, y tras defender que la imagen de una empresa o institución "no debe limitarse a la información financiera", ha incidido en que **la sostenibilidad tiene una "importancia creciente para el futuro de las empresas**, no solo en el aspecto financiero, sino "en el reputacional en relación a su compromiso ambiental, social y de buen gobierno".

"Cada vez se valoran más por los inversores y por los clientes las políticas empresariales relacionadas con las condiciones laborales de los empleados, la igualdad de género, la eliminación de la brecha salarial, así como el respeto de los derechos humanos", ha resaltado.

Asimismo, ha analizado "el **importante papel social de los auditores que permiten "dar garantía y credibilidad a las cuentas del sector privado y en buena medida a las del sector público"**.

En la clausura del Congreso ha participado también la subsecretaria del Ministerio de Asuntos Económicos y Transformación Digital, Amparo López Senovilla, así como el presidente del Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España, Ferrán Rodríguez, quien ha presentado un documento elaborado sobre "mejores prácticas para promover la equidad de género en la auditoría de cuentas".

<https://www.noticiasdegipuzkoa.eus/economia/2022/11/18/azpiazu-dice-acuerdo-presupuestario-amplio-6243171.html>